

第2回 福岡あらつ会だより

令和6年度第2回福岡あらつ会（教育後援会）理事会を11月18日（月）に行いました。その内容についてお知らせいたします。

1 会長から

先日、14年前のタイムカプセルを開封する式を行っていただき、その当時の先生方や子供たちが来校する機会があった。タイムカプセルに封入されていたものを手に取り、当時を懐かしむ様子がとても微笑ましかった。式に向けた準備に感謝申し上げたい。

福岡あらつ会としては年に3回、理事会を開いて活動について広く知っていただく機会を設けている。今後、体育館の照明のLED化、プール学習の外部委託や使用しないプールの維持・解体など検討していく必要があるものが多くある。一つ一つ丁寧に取り組んでいきたいと考えている。

2 確認事項

- 福岡あらつ会振興基金（寄付金）見込み状況報告

3 協議事項

(1) 第2回寄附金について

- 例年通り、430万円を大学に寄付する予定である。

(2) 校内整備や備品充実について

- 体育館の照明のLED化について

あらつ会の寄付金から約50万円、周年行事積立金から200万円を使用し、体育館の照明をLEDへ交換する工事していく。150周年行事の一環として取り組みを進めていく。

- 端末購入積立金について

令和6年度末、文部科学省のGIGAスクール構想第2期の取り組みにおける国の予算によって、現在使用している全端末（児童分・教員分）が新しく入れ替えになる。よって、令和7年度は新しい端末で新学期を迎えることができる。しかし、令和8年度以降は端末購入の国の予算が付かないため、新入生用の端末や故障時の予備端末を用意するための予算の確保が各学校で必要となる。そこで、本年度と令和7年度は現在ある端末購入積立金を持ち越し、令和8年度以降に運用していきたいと考えている。

4 その他

- 第3回福岡あらつ会理事会を令和7年2月27日（木）に開催いたします。